

# INDONESIA MUDA

## Siap-siap, Tangsel Sejiwa Hadir Kembali, Ada Kotak hingga Yura Yunita!

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID](https://TANGSEL.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 5, 2024 - 22:52



TANGSEL - Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Kota Tangerang Selatan kembali akan diisi dengan gelaran spektakuler dari Tangsel Sejiwa Fest.

Mengusung tema 'Konektivitas dalam Kreativitas', Tangsel Sejiwa Fest Vol.4 2024 akan digelar selama dua hari, pada 14-15 Desember 2024 yang digelar di Lapangan Sunburst, BSD, Serpong, dan gratis.

Disampaikan Ketua Pelaksana HUT ke-16 Kota Tangsel, Maulana Prayoga bahwa Tangsel Sejiwa Fest merupakan salah satu rangkaian peringatan hari jadi Kota Tangerang Selatan.

Menurutnya, Tangsel Sejiwa Fest selalu menyita perhatian publik. Terlebih, bintang tamu yang dihadirkan menjadi daya tarik, tak hanya masyarakat Tangerang Selatan bahkan dari luar kota.

"Tangsel Sejiwa sudah tiga kali digelar dan luar biasa antusiasme masyarakat. Tahun ini kami kembali gelar dan di lokasi yang sama dengan tahun sebelumnya, serta bintang tamu yang berbeda," ujarnya pada Rabu (04/12/2024).

Terkait para artis yang mengisi Tangsel Sejiwa Fest, Yoga menyampaikan akan diisi penampilan dari Kotak, Diskopantera, EndahNRhesa hingga Yura Yunita dan masih banyak lainnya.

"Kami ingin di tahun ini Tangsel Sejiwa kembali menjadi catatan manis bagi Kota Tangerang Selatan yang sukses dalam menggelar berbagai event. Bahkan ditargetkan pengunjung bisa melebihi dari tahun sebelumnya, 2023 itu dihadiri kurang lebih 54.739 pengunjung," jelasnya.

Tak hanya sekedar menyelenggarakan event musik, Tangsel Sejiwa Fest juga menghadirkan produk-produk ekonomi kreatif, UMKM hingga seni dan budaya.

"Secara lebih luas tentunya kita berharap ekonomi Kota Tangerang Selatan terus tumbuh dengan kegiatan ini. Masyarakat bisa merasakan dampak luasnya," tutupnya.

Informasi lebih lanjut, masyarakat dapat melihat di Instagram @tangselsejiwa, @dekranasda\_tangsel dan @humaskotatangsel.

(ADV)